



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Programm für die „Fête de la musique 2022“ vorgestellt

Clémence Mayer, Kulturattachée und Beauftragte für deutsch-französische Angelegenheiten in Sachsen-Anhalt, und Vertreterinnen und Vertreter des Netzwerks „Fête de la musique Sachsen-Anhalt“ haben heute in einer Pressekonferenz im Beisein von Rainer Robra, Staatsminister und Minister für Kultur, Programm-Eckpunkte für das diesjährige Musikfest „Fête de la musique“ vorgestellt.

Robra erklärte: „Die ‚Fête de la musique‘ feiert in diesem Jahr nicht nur ihr 20. Jubiläum in Sachsen-Anhalt. Sie gibt uns nach zwei Jahren der pandemischen Einschränkungen auch wieder die Möglichkeit, mit Live-Musik vor Ort und vielfältigen Veranstaltungen die Menschen zu begeistern und sie mit der typischen französischen Lebensart anzustecken. Ich danke allen Beteiligten, die mit Ideenreichtum und Engagement dieses Fest vorbereiten und es erneut zu einem musikalischen Aushängeschild unseres Landes werden lassen.“

Die „Fête de la musique“ findet traditionell am 21. Juni, dem kalendarischen Sommeranfang, statt und wird dieses Jahr von folgenden Städten ausgerichtet: Magdeburg, Halle, Salzwedel, Quedlinburg, Burg, Sangerhausen und Aschersleben. Das Fest bringt Musik auf die Straßen und Plätze der beteiligten Städte und begeistert jährlich über 20.000 Besucherinnen und Besucher.

Die heutige Pressekonferenz kann auf dem Youtube-Kanal der Landesregierung unter <https://www.youtube.com/user/SachsenAnhaltSA/live> abgerufen werden.

Im Anhang finden Sie das detaillierte Programm, das vom „Netzwerk „Fête de la musique Sachsen-Anhalt“ zusammengestellt wurde.

Internet: www.fete-sachsen-anhalt.de

Angehängte Dateien

[staatskanzlei_21_04_2022_Pressemitteilung_programm-fuer-die-fete-de-la-musique-2022-vorgestellt.pdf](#)

Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de